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 WELCOME   副会長 臼田 暢 

伊藤 一三 様 千歳ロータリークラブ 会長 

稲川 和伸 様 千歳ロータリークラブ 幹事 

 

 会長あいさつ   会長 松坂敏之 

昨日、セントラル RC のホームページを開いてみました。そ

の中には活動概況があり、過去の会長の 7 月第 1 週ス

タート時の挨拶が載っていました。何か参考になることが

ないかと見入っておりました。その中には一年のスタートに

あたる緊張感と新たな心構えを感じる文章が見てとれま

した。 

昔の事業の写真や文章を見ながら想い出に浸っておりま

した。 

一年一年と積み重ね、毎年毎年バトンタッチを続けた

29 年間の想いがぎっしり詰まっており、今年迎える 30

周年を大切にしなければならない気持ちが沸いてきまし

た。残念ながら祝賀会はできませんが、私も歴代会長さ

んの想いを「確かな行動」で未来（あす）へバトンを渡さ

なければならないと思いました。 

この一年楽しく有意義なロータリー活動にすべく理事一

同頑張っていきますので、会員皆さまのご指導とお力添

えを頂きたくお願い申し上げます。 

 

 

 ビジターごあいさつ    

千歳ロータリークラブ 会長 伊藤一三 様 

こういう所に立ちますと

緊張するタイプで、入っ

た時からずっと冷や汗を

かいておりお見苦しい所

をお見せするかもしれま

せん。 

先ほどご紹介頂きました

が、今年度の千歳ロータリークラブ会長をさせて頂きます

伊藤一三です。どうぞよろしくお願い致します。 

本日はこのような席にお招き頂き、明後日には松坂会

長にもお越し頂きますが、その前にお邪魔した次第です。 

先にお礼を申し上げたいと思います。昨年 10 月の地区

大会では私共に不手際もありましたが、千歳セントラル

ロータリークラブさんの絶大なバックアップを頂きまして、何

とか無事に終わったと思います。本当に有難うございまし

た。 

実は私も今日は何か話さねばとホームページを見させて

頂きました。1990 年に創立され、ちょうど 30 年という事

で、その中でいろいろな行事をされていると感じました。行

事の数、そして私達がやっていないようなユニークな行事

もやっておられると感じました。その中で目に付いたのは

支笏湖に台風が来たとき、周辺の林が風倒木で相当

被害を受けました。そこでセントラル RC さんは植林事業

をやっておられたと思います。私も別の団体でそういう活

例会出席状況（2020 年 7 月 7 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 30 名 

欠席者数（内：無断欠席）  13（0）名 

出席率 69.77 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  2 名 

2 出席者数総計  32 名 
 

前回例会 確定出席率（2020 年 6 月 30 日） 

確定出席率（MU 含む） 83.72 ％ 

 

 

 

 

 

発行 千歳セントラルロータリークラブ   会長 松坂敏之  /  副会長 臼田 暢  /  幹事 望月秀則  /  会報委員会 委員長 今野桂子 

〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail. membership-office@ccrc.jp   URL. https://ccrc.jp   Facebook. http://www.facebook.com/chitosecentral 

https://ccrc.jp/


RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2020 年 7 月 7 日   例会 第 1 回 / 通算 第 1360 回 

- 2 - 

動をさせてもらいました。苦労は皆さんされたと思いますが、

植林は一回では終わらないものです。毎年行って下草を

刈ったり、高さを図ったり、周辺調査をしたりしたのではな

いかと思います。数年に亘って活動されたと思います。本

当に素晴らしい事業をやっておられると思います。 

私も別の団体で苦労したものですから感心しています。 

創立 30 周年を迎えられるということでいろいろな事で準

備をされた思いますが、残念ながらコロナが収束しない中、

お聞きするところによると規模を縮小して実施されるとい

う事で、他のクラブも楽しみにしていたのではないかと思い

ます。これは致し方無いと感じております。益々ご発展さ

れる事をお祈りしたいと思います。 

これからもコロナの収束がまだ見えない中で、ロータリー活

動をどうやるかという事は、私達クラブも悩ましいところで

す。事業はそれなりにしなければならないという事で、理

事会で話し合いながら、例年通りの事をやろうかと一応

計画しております。只、何かあった時には勇気を持って自

粛するという思いで皆さんに了解を頂いております。 

これからもセントラルRCさんと情報を共有しながら、粛々

と事業を展開していきたいと思います。どうぞご指導のほ

どまた宜しくお願いしたいと思います。今日はどうも有難う

ございました。 

 

千歳ロータリークラブ 幹事 稲川和伸 様 

セントラルロータリークラブ

様には地区大会をはじ

め合同事業など様々な

事業でお世話になってお

ります。そして新しく今日

から新年度が始まります。 

その中で新型コロナウイ

ルス感染拡大の状況、大変今までと同じような例会、ロ

ータリー活動が出来ない中、三役をはじめ執行部の

方々、そして皆様方が色々考えながら例会をやっている

と思います。私共も先ほど会長からあったようになるべく活

動をしていこうと思っておりますが、感染拡大、新しい生

活様式を取り入れた中の例会を模索している状況となっ

ております。お互いお世話になりながら、何かあればお手

伝いしていきたいと思いますので、どうか宜しくお願い致し

ます。有難うございます。 

 

 幹事報告  幹事 望月秀則 

 各団体より新役員就任のご挨拶 

○ 千歳ライオンズクラブ 

○ 千歳中央ライオンズクラブ 

○ 国際ソロプチミスト千歳 

○ 恵庭ロータリークラブ 

 今年度の新型コロナウイルス感染拡大に伴う対応に

ついて、お手元に資料を配布しました。昨年に準じて

進めていきたいと思います。 

 第 2510 地区会員増強セミナーのご案内 

今年度は YouTube ライブ配信 

○ 2020 年 7 月 26 日（日）14:00～16:00 

 セガサミーカップゴルフトーナメント実行委員会のご案

内。当クラブより大下和志会長エレクトが出席されま

す。 

 2020-21 年度地区研修・協議会の内容をまとめた

冊子が届いています。事務局で閲覧できます。 

 北海道社交飲食生活衛生同業組合より事務所移

転のお知らせ 

 地区大会 開催日程延期のお知らせ 

2021 年 5 月 15 日（土）～16 日（日）札幌 

 各担当委員会の任務と役割 資料をレターボックス

へ配布しておりますのでご確認ください。 

 「第 19 回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

事務局にてご確認ください。 

 7 月 9 日（木）、新役員（会長、副会長、幹事、会計）

ご挨拶のため市長、商工会議所、各団体、報道各

社を訪問します。千歳ロータリークラブ例会出席、ロ

ータリーサンタちとせの打ち合わせも行います。 

 友好クラブ 長泉 RC との交流（9 月 12～14 日）はコ

ロナの影響で取り止めとなりました。 

 会場マイクについて 

マイクの音が大きいかと思います。音が聞きづらいとい

うお声がありましたので、当ホテル笹谷支配人、SAA

委員長にお願いし、最大限の調整をさせて頂いてお

ります。違和感があるかもしれませんが、なるたけ皆さ

んに配慮する形をこれからも実践していきたいと思い

ます。 

 

 各委員会連絡・報告   

青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員長 菅原百合子 

千歳ローターアクトクラブ 2020-2021 年度第 1 回定



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2020 年 7 月 7 日   例会 第 1 回 / 通算 第 1360 回 

- 3 - 

例会のお知らせをさせて頂き

ます。7 月 30 日（木）

19：30～20：30、場所

はベルクラシックリアン、会費

はお弁当あり 2,500 円、お

弁当無 1,000 円です。ご

参加頂ける方はお名前とお弁当の有無を私でも幹事で

も事務局でも良いのでお知らせください。 

 

親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

7 月 18 日（土）、支笏湖

復興の森視察の後、入口

会員邸でバーベキューパー

ティーを行います。 

会費 2,000 円、大勢の皆

様から参加のご連絡を頂い

ておりますが、万が一当日都合が悪くなったという方がい

らっしゃいましたら、前日までに桑島までご連絡をお願い

します。 

また 7 月 21 日（火）千歳ローターアクトクラブとの合同

例会があり、当ホテルのテラスで懇親会があります。こちら

も多数のご参加のご連絡を頂いておりますが、万が一都

合が悪くなったという方は前日（20 日）正午までに事務

局か桑島までご連絡頂けたらと思います。宜しくお願い

致します。 

 

社会奉仕委員会 委員長 本村信人 

先ほど千歳ロータリークラブ

伊藤会長からご報告いただ

いた支笏湖復興の森支援

事業ですが、既にご案内の

通り、7 月 18 日（土）に行

われます。既に 13 年が経

過し、あの時に植えた苗木もすっかり大きくなったという事

で、今回が森に入れる最後のチャンスとなります。既にご

出欠は頂いておりますが、楽しみに参加して頂ければと

考えています。終了後は、入口さんのお宅でバーベキュ

ーとなっておりますので、奮ってご参加をお願い致します。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

先 日 、 皆 様 の お 手 元 に

PDF で送信致しました。相

変わらず活躍されています。

当クラブの山口康弘さん、

自民党幹事長が要望書を

提出されています。今回から

新役員が代わりまして、松坂会長、臼田副会長、望月

幹事も掲載されています。 

 

会長エレクト 大下和志 

支笏湖復興の森視察で

補足です。去年は私が先

導させて頂きましたが、今

回は私が先に現地に行っ

ておりますので、本村会員

の言う事をよく聞いて、間

違えて苫小牧の方に行かないよう、しっかり後ろを付いて

来て頂ければと思います。宜しくお願い致します。 

 

会計 池渕勝彦 

上半期会費についてご案内

させて頂きます。お手元に上

半期会費納入のお願いとい

う文書を配布させて頂いてお

ります。大変お手数ですが 7

月31日までに振り込み頂き

いますようお願い致します。 

 

ゴルフ同好会 会長 臼田暢 

今月21日、親睦例会の前

にゴルフコンペをしたいと思い

ます。只今回覧で回してい

ますが、料金が格安なニドム

が取れたものですから、皆さ

ん親睦を深めるために是非

ともご参加頂ければと思います。集合は 8 時 10 分、参

加費は 2,000 円、参加料は 4,500 円となっておりま

す。奮ってのご参加を宜しくお願い致します。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 高野悠 

今年度初のニコニコ BOX で

す。宜しくお願い致します。

千歳ロータリークラブ様より

ニコニコを頂戴しました。 

2 度目となる松坂会長の新

年度スタートを祝って多くの

皆様よりニコニコして頂きました。有難うございました(^^)/ 

松坂敏之会員、羽芝涼一会員、大下和志会員、望

月秀則会員、高塚信和会員、臼田暢会員、髙木昌

人会員、山口康弘会員、大久保尚会員、池渕勝彦

会員、本村信人会員、高野悠会員、 

本日のニコニコ BOX 合計額 131,000 円 

今年度 累計額 131,000 円 
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 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「クラブ協議会/各理事･委員長の活動方針」 

担当/理事会（進行担当：幹事 望月秀則）  

本日の予定は、冒頭これから 1 年を迎えるにあたっての

ロータリー活動の RI、地区、当クラブの簡単な紹介をさ

せて頂きます。その後に理事、委員長の活動方針を進

めさせて頂くプログラム内容とさせて頂きます。限られた時

間ですのでご案内した通り、ひとり 1 分程度のご挨拶を

頂きたいと思いますが、登壇にも時間がかかりますので、

組織図通りの形で担当理事と各委員長に挨拶をして

頂きたいと考えています。宜しくお願い致します。 

 

 活動方針  

会長 松坂敏之 

── 今年度 RI テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」、

RI 会長スローガン、地区目標、クラブ活動目標をご説

明頂きました。 

（中略）今年度の会長スローガンは「自ら誇れる千歳

セントラル RC でありたい」です。千歳セントラル RC に入

っていることを誇るのではなく、寧ろ千歳セントラル RC に

入って行動をして、その行動について誇るべきだと思いま

す。「確かな行動・未来へ継け（あすへつづけ）」これは、

30 周年を迎える我がクラブが、次にバトンタッチをするた

めに、しっかりとした行動を持ってバトンタッチをしようという

事を意識しています。 

強化目標の我がクラブの原点は命を守ることについて、

東日本大震災以来、私どもクラブが実施してきた事、啓

蒙してきた事、10 年がかりでやってきています。コロナも

含まれると思いますが、いろいろな事が起こりうるだろうと

思いますし、良く検証しながら進めていきたいと思います。 

創立 30 周年については佐々木実行委員長から話があ

ると思います。 

先日来、メンバーの方々に千歳セントラルRC とは何だろ

うとお聞きしました。それをメモしましたので読み上げます。 

○ 厳しい時ほどロータリーの仲間が必要だ 

○ お互いに励まし合い仕事に努力し上手くやらなけれ

ばならない時にロータリーに入っていると励みになる 

○ 友として仲間として一緒に親睦を深め、そのエネルギ

ーが奉仕のエネルギーになるのではないか 

○ 殺伐とした人間関係の中で腹を割って話し合えたら

良い 

○ 仕事のエネルギーになる 

○ これからの経済状況が心配であるが、クラブに何かヒ

ントが隠れている気がする 

○ 仲間関係が広がる 

○ 人間は何のために生まれたのか、人生を楽しむため

ではないか 

○ 経済的に大変になればなるほど、弱者に厳しくなる。

何とかしたい。ロータリーで何ができるだろうか 

○ 人間は仲間や友が必要だ 

○ 役に立つかどうかではなく、その中で行動する事が有

意義だと思う 

○ 心優しく思いやりを持つ人間の研鑽の場でないか 

世の中が厳しくなればなるほど友や仲間が必要だという

事が取って見れます。一緒に行動する事で親睦を深め、

奉仕できる喜びがそこにあるのではないかと思います。そ

のような結果が出ています。 

これから益々厳しくなると思います。このような時に会費

を減額しました。これは上手くいくかどうかわかりません。た

だ時代は変わっているのだという感じがしています。 

特に意識したのは、多様性を考えるともっと若い方が入

るためにはどうしたら良いかを考えました。決して会費が

安ければ入るというものではありません。 

しかし、うちのクラブの姿勢という物の考え方で皆さんに

認めてもらいました。もっと仕事をしよう、そして若い人も

入っていきやすい状況を作っていこうというねらいがありま

す。 

時代はどんどん変わってきています。私もいい歳になりまし

た。若い力を入れてロータリーは変わっていかなければな

りません。こういう考え方はたぶんうちのクラブしかないと思

います。上手くいくかどうかはわかりません。変わったことに
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乗っかっていかないとロータリーも我々の仕事も上手くい

かないのではないと思います。 

うちのクラブについて言うと、どうしても一人のメンバーに仕

事が集中したりします。嫌な言葉で言うと犠牲者が出ま

す。それでは駄目だと思います。もっと公平に出来るだけ

均等にやってもらいたい。奉仕の楽しみは犠牲を払って

やるものではありません。皆さん少しの力が犠牲者を少な

くすると思っています。どうか委員長さんはもし辛くなったら

すぐに言ってください。助っ人が沢山おります。遠慮なく相

談頂ければ如何様にもします。どうぞ宜しくお願いしたい

と思います。私は比較的余裕がありますが、若い人は家

庭があり仕事の中心の中でやっていますので、そういった

事を理解しなければなりません。うちのクラブも出来るだ

け若い人を入れたい。そのための施策だとお考えください。

会員増強にも繋がりますが、今年は一本釣り方法でい

きます。どういう狙いでやっていくかは会員増強委員長と

相談してやります。多分集まるはずです。やり方をすっか

り変えますので、上手くいくはずです。声を掛けて頂けれ

ばどこへでも飛んで行きますので、是非ご協力をお願いし

ます。 

 

 各理事・各委員長の活動方針  

幹事（担当理事:クラブ管理運営） 望月秀則 

松坂会長の方針を全う出

来るよう努力して進めたいと

いうことに尽きると思います。

皆さんの前に登壇する事が

度々あろうと思いますが、飽

きずになるだけ飽きさせない

ようにしようと思いますが、本日は初回という事で不手際

があり聞きづらい所もあろうかと思いますが、2 回目からは

すんなりいくのではないかと思いますので、宜しくお願い致

します。 

 

SAA 委員長 笹谷俊尚 

既に何度目かの SAA となり

ますので初心に帰ってやって

いきたいと思います。先ほど

会長からもありましたが、出

来るだけ委員会メンバーの

方々に協力して頂きながら、

一年間やっていければと思っています。関根副委員長、

今井委員、古木委員にご協力をお願いしたいと思いま

す。どうか一年間宜しくお願い致します。 

 

出席・ニコニコ箱委員会 委員長 高野悠 

今回はコロナで中々出席率が上がらないと思いますので

メーキャップに対しての情報

を流していこうと思います。ニ

コニコ箱は例年より例会が

減るので中々金額も上がら

ないと思いますので、どうぞ皆

様方のご協力を宜しくお願

い致します。無断欠席が最近多い気がしますので改善

出来ればと思っています。一年間宜しくお願い致します。 

 

親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

来週から早速、今年度の親睦委員会の活動が始まり、

皆さんの前には一部立たせ

て頂いております。コロナウイ

ルスの流行という事で、会員

同士の親睦の図り方も例年

通りにはいかないのはないか

と思います。そういった中でな

るべく濃厚接触にならないスタイルを取りながら今までと

変わらずに温かい親睦を図れたらという企画を組んでい

きたいと思います。活動内容におきましては、年間スケジ

ュールに記載しております。大まかに昨年度の行事予定

と変わりませんが、幾つかコロナウイルスの関係で内容が

少なくなっているかと思います。皆さん多くの方々の参加

を頂き、会員の親睦を深めて参りたいと思います。どうぞ

一年間宜しくお願い致します。 

 

クラブ研修、新会員研修、細則検討委員会 委員長 岩下 誠 

クラブ研修、新会員研修に

おいては、2014-15 年度

に続いて 2 度目の担当をさ

せて頂くことになりました。ク

ラブ研修、新会員研修共

に共通する事は、新会員に

対するサポートをしていくという事が大きな部分になってい

るかと思います。先ほど松坂会長の話を聞きながらどうい

った事を取り上げていけばいいかとスマホに入れておりまし

たが、前回とは違う形の事が出来ればいいなと思っており

ます。委員として入って頂いている井上さん、入口さんベ

テラン二人の力を借りながらやってきいきたいと思います。

細則は初めて担当させて頂くことになりました。クラブ定

款・細則をあまりよく分かっていなくて理解できていない所

もありますので、私自身の勉強の場にもしていきたいと思

います。委員の方々と一緒に頑張っていきたいと思いま

す。どうぞ一年間宜しくお願い致します。 

 

副幹事（担当理事:公共イメージ）、プログラム委員会 

委員長 南雲勇次 
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今年は例会が月2回という

事で機会は減りましたけれ

ども、しっかりと松坂会長の

思いと各委員長さんの思い

を繋げてしっかりと例会スケ

ジュールの調整をしていきた

いと思います。どうぞ一年間宜しくお願い致します。 

 

会報、広報委員会 委員長 今野桂子 

前年度も広報で写真を撮

っていましたが、まだまだ実

際の曽先に何があるのかと

いう段階でしかなく、この一

年、委員長という役目を頂

きましたので、何か出来る事、

またより出席を頑張っ皆様の活動をより良く記録する事

をまずやって、いろいろご指導頂きながらチャレンジしてい

きたいと思っています。櫻井会員、山口会員と共に広報

の経験もあると仰っていた山口会員にはご指導頂きなが

ら頑張っていきたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

雑誌委員会はいつも私が一

人 で す 。 誰 も い ま せ ん 。

2017 年度から今回で連続

4 度目の雑誌委員長です。

松坂会長から今回もやれと

命ぜられました。目標が 4 つ

ほどございます。 

1. ロータリー活動などを地域の方々に広く知って頂くため

「ロータリーの友」を活用し、市内の施設の待ち合い

所（フロアー）の雑誌コーナーに配布して頂く事を周知

徹底致します。 

2. 私達ロータリアンの義務でもあります「ロータリーの友」

などを再度認識して頂き、ロータリーの友からの知識

を身に付けて頂く事を進めて参ります。 

3. 定期的に発行される「ロータリーの友」などに掲載され

ている記事で我がクラブそしてロータリアンとして必要

な関連記事をその都度、発表させて頂きます。 

4. 我がクラブの会員自らの地域活動や地域との結び付

きなどの情報を収集し書面を欠席者全員まで行き届

くように報告書面を紙ベースからメールでの送信にと、

昨年より改革・改善を進めてきました。また、その後、 

他の委員会等も活用し今ではクラブ内でも、すっかり

と定着して来たように思えます。 会員同士が相互に

理解を深めて頂き、前年度同様の「地域情報誌の

掲載一覧」を作成し再度、全会員に認識して頂き

活発な良い雰囲気でクラブ活動が出来るよう進めて

参ります。 

 

副会長（担当理事:会員増強･維持） 臼田 暢 

今年度、副会長という大役を頂きました。お断りしようか

と思いましたが、松坂会長

のお話を聞いて熱さ、思いを

感じて一緒にやっていこうと

いう気持ちで決意致しまし

た。ロータリーに関しては全く

知識が無くて、ロータリーとい

う看板を背負って行動していました。これからは松坂会

長のテーマである「自ら誇れる千歳セントラルロータリーク

ラブでありたい」のように誇れる自分でありたいと思います。

今年一年頑張っていきたいと思います。本年一年皆様

のご協力を頂戴したいと思います。宜しくお願い致します。 

 

会員増強・維持委員会 委員長 関根 悟 

コロナで大変な中、大役を任ぜられて、いつもはノーと言

うなという指導を受けてきましたが、少しグレーですが頑

張っていこうと思います。会長のお話にもありましたように

一本釣りという事で、一対一の対話、人間関係が凄く

重要になってくるのかなと思っております。このコロナで苦

境の中、やはり仲間が大切だという

のは、私も凄く実感しました。こうい

った意味でも私が会員増強委員

長という事で、対話が沢山出来る

のではと感じております。また会費

や例会日数も減らして頂き多様性

という事で、いろいろな方に広げて

入会して頂こうという思いが凄く伝

わりまして、こちらも実践していく上で同業など同じような

方が入ってくるかもしれませんが、ロータリーは機会の扉を

開くという寛容な心で迎えて頂ければと思います。昨年

田口ガバナー補佐と回らせて頂いて凄く感じたのは会員

数が減り伸びないクラブは活気がないという事です。私一

人の委員会ではございません。岩﨑光子副委員長と共

に二人で頑張っていきたいと思いますので、どうか宜しくお

願い致します。 

 

直前会長（担当理事:奉仕プロジェクト） 髙木昌人 

職務分掌は奉仕プロジェクト委

員会という事で、社会奉仕、職

業奉仕、国際奉仕、青少年奉

仕という4名の皆さん経験豊富で

優秀な委員長ばかりで問題ない

かと思いますが、会長方針をよく
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理解し尊重した上で、各委員長と一緒により活動がス

ムーズに出来るようお手伝いしていきたいと思います。宜

しくお願い致します。 

 

社会奉仕委員会 委員長 本村信人 

社会奉仕委員会はなかな

かコロナの中で厳しい密な

活動ということもありますが、

ロータリーサンタ事業など行

き先不透明な部分もありま

す。それに挫けずなるべく皆

さんが楽しく参加出来るように、また参加出来なくても

Facebook やいろいろなものを使って活動を身近に感じ

られるように工夫を凝らして活動してきたいと思っておりま

す。その他、ペットボトルキャップの回収や清掃活動等あ

りますので、一つ一つしっかりと活動を行っていきたいと考

えております。皆さんご協力を宜しくお願い致します。 

 

国際奉仕、空港募金箱委員会 委員長 羽芝涼一 

本年は過去 4 回世界大会に行っていますが、来年は台

湾で行われます。創立 3 年

目に台湾で開催された時、

土居さんが会長でしたが、

奥様と行かれています。私と

当時在籍した藤本会員と 4

人で北海道からチャーター

便で行って帰ってきました。機長の前でガバナーが挨拶を

したという記憶を持っております。今回 2 回目の台湾で

すが、皆さんで行きましょう。宜しくお願い致します。 

 

職業奉仕委員会 委員長 坂井治 

今年度松坂会長、望月幹事のご配慮によりマイクの音

量を大変上げて頂き、本当に有難うございます。もう一

つお願いがあります。せっかくガードがありますのでマイクを

外して頂ければもっと聞きやすくなります。ご配慮頂けれ

ば有難いです。勝手に話すと長くなるので原稿を持って

きました。昨年度は大久保会員が職業奉仕委員長をさ

れており 5 月に例会を予定していましたが、残念ながらコ

ロナの関係で例会中止となってしまいました。私は例会メ

ンバーではなかったのですが、

地区職業奉仕委員長の立

場として、委員会をお手伝

いさせて頂き、一緒にクラブ

の例会を行う予定でありまし

た。今年度はクラブ職業奉

仕委員長を仰せつかり、昨年度の大久保委員長が出

来なかった例会をそのままその気持ちも含めて、引き継い

でやっていこうと思っております。割と職業奉仕委員会は

一人委員会が多かったのですが、今年度は伏木会員に

副委員長をお願いし、大久保会員にも委員会メンバー

として残って頂いています。それから今野会員、桑島会

員にもお手伝い頂いて、例会を担当していきたいと思い

ます。来年 5 月になりますが、その頃コロナが蔓延してい

ないことを祈りながら活動計画という事で宜しくお願いし

たいと思います。 

 

青少年奉仕、ローターアクト委員会 委員長 菅原百合子 

今年度はローターアクトクラ

ブの定例会に出席し、活動

状況等を例会で報告してい

きたいと思います。そして会

員増強の支援をしていきた

いと思います。一年間宜しく

お願いします。 

 

会計（担当理事:ロータリー財団） 池渕勝彦 

私自身分かっていない所が

沢山ありますので、いろいろ

勉強させて頂きながらロータ

リー活動を支援させて頂け

ればと思います。 

 

 

ロータリー財団委員会 委員長 岩室秀典  

一年間ロータリー財団委員会を担当させてもらうにあたっ

て、まずロータリー財団の事業内容に対する例会を自分

なりに深めていきたいと思い

ます。また、今年度も会員

一人 100 ドルの寄付につ

いてご理解とご協力をお願

い致します。尚、この寄付

の一部が財団補助金とな

り、当クラブの事業で申請が認められた事業への補助金

として活用が出来るという流れについても初めて理解する

ことが出来ました。既に今年度については、先に行いまし

た医療機関へのフェイスシールドの寄付について申請して

おります。最後に 8 月 4 日の担当例会では、地区より

講師を迎え、テーマ「ロータリー財団の現状について」の

卓話を予定しておりますので、ロータリー財団についてより

理解を深める上でも沢山の参加を宜しくお願い致します。

一年間宜しくお願い致します。 

 

 

 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2020 年 7 月 7 日   例会 第 1 回 / 通算 第 1360 回 

- 8 - 

米山記念奨学委員会 委員長 大久保 尚 

米山記念奨学会とは何な

のかというところの理解を深

めていきたいと思います。そ

れから奨学生、留学されて

いる方々との交流を図ってい

きたいと思っております。現

在クラブとして一人 2,000 円普通寄付金をされておりま

す。それに加えて特別寄付金 2,000 円を皆さん更に寄

付しています。私に課せられたミッションは恐らくもっと寄

付を集めよという事だと思いますので、機会がある度に皆

さんに寄付しよう、寄付しようと言って回るかもしれません。

まずは率先してちょっと寄付しようかなと思っております。

今年一年宜しくお願い致します。 

 

友好クラブ委員会 委員長 四方信次 

過去に 3 回ほど長泉 RC にお邪魔して大変お世話にな

ったものですから、今年 9 月

に来られるという事でどのよう

におもてなししようかと考えて

いたのですが、幹事から来ら

れないと報告があり非常にシ

ョックを受けております。今ま

での友好の絆を継続、もしくは高めてる務めをしていきた

いと思います。私も一人の委員会ではありません。副委

員長に高塚先輩、委員に佐々木先輩という事で、ご教

示頂きながら進めていきたいと思いますので、宜しくお願

いします。 

 

会長エレクト 大下和志 

本年度も会長エレクトとして会の運営に携わらせて頂き

ます。宜しくお願い致します。 

会長予定者として一年間

松坂会長のもと、しっかりと

勉強させて頂きたいと思いま

す。新型コロナウイルスの蔓

延の中、どのように会を運営

出来るか、また今後の状況を見据えながら自分の年度

で何が出来るのかを模索していこうと思います。災害は

待ったなしで、昨日今日のニュースにあるように九州地方

の大洪水、一つの災害が収束する前に次から次へと発

生していきます。たとえ新型コロナウイルスの影響を受け

ながらでもしっかりとした奉仕活動、そしてロータリー活動

が出来るように準備をしていきたいと思います。髙木直

前会長と組ませて頂き学んだ事を生かせるように今年度

しっかりと勉強し、次年度に生かしていきたいと思います

ので、幹事予定者の南雲君と共に一年間宜しくお願い

致します。 

 

創立 30 周年実行委員会 委員長 佐々木俊英 

ご承知の通り、今年の 9 月に華々しく周年事業を開催

する予定でしたが、コロナの影響で 11 月 19 日、我がク

ラブの本来の創立記念日に夜間親睦例会を利用して、

縮小して我々会員メンバーだけで 30 周年を祝うという

前回皆さんにご報告した通

りでございます。問題は内容

でございまして、限られた時

間、予算の中で簡単な記

念誌は作ろうと思っています

が、皆さんの記憶に残るいい

思い出になるような内容の事業を考えなければなりませ

ん。これからしっかりと実行委員会で検討していくわけで

すが、果たして親睦例会の時間の中ですからどういった

内容になるか。しっかりと皆さんの納得のいくような例会に

したい、35 周年あるいは 40 周年に繋げるような記念す

べき 30 周年を目指して出来る限り全力で頑張りたいと

思いますので、どうかご協力の程宜しくお願い致します。 

 

会計監査 土居栄治 

本年も会計監査ということ

で予算にあわせて監査して

行きたいと思います。一年

間宜しくお願い致します。 

 

 

 

 地区委員の活動方針  

RI 第 2510 地区クラブ奉仕委員会 委員 

RI 第 2510 地区ロータリー情報委員会 委員長 

坂井 治 

時間が定刻を過ぎております。きっとこうなるだろうと思っ

て皆さんのお手元に資料を配布しています。第 2510地

区ロータリー情報委員会が何をする委員会こちらに係れ

ています。千歳セントラルロータリークラブのロータリー情報

委員会は無くなってからここ

6 年ぐらい経っています。私

もクラブホームページを紐解

いてみましたが、2006-07

～2012-13 年度まではロ

ータリー情報委員会があり

委員長がおりました。2013-14 年度の武田会長年度

にロータリー情報委員会が無くなりました。その後ロータリ

ー情報委員会は無いので是非松坂会長にもロータリー

情報委員会を作って頂きたいとお願いしましたが、単独
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の委員会は人数の関係で難しいという事でした。どちらか

の委員会でロータリー情報も含めて担当して頂ければと

思っております。また地区として皆さんにお願いをすること

もあるかと思いますのでどうぞ宜しくお願い致します。 

 

RI 第 2510 地区ローターアクト委員 四方信次 

望月幹事が幹事になられるという

ことで、引き続き私が受ける事に

なりました。久々の青少年奉仕

の地区委員という事で、各地区と

連携を取りながらやっていきたいと

思いますので宜しくお願い致しま

す。 

 

 ゴルフ同好会の活動方針  

ゴルフ同好会 会長 臼田 暢 

昨年も一年間務めさせて頂

き今年度もまた一年会長を

やらせて頂きます。皆さんゴ

ルフが好きな会員がいらっし

ゃって、されない方もいらっし

ゃいますが、昔はやっていた

けれど今はやっていないという方もよければ参加して、皆

さんが参加出来るような企画があれば良いかなと思いま

すので、何か良い提案がありましたら宜しくお願い致しま

す。本年も一年宜しくお願い致します。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 南雲勇次 

次回例会は 7 月 21 日（火）、千歳ローターアクトクラブ

との合同例会になります。親睦夜間例会「ザ・テラス」。

是非多くの皆様の出席をお待ちしております。開会点鐘

は午後 6 時 30 分、定例会場。 

 

 

 SCHEDULE  

 

7 
月 

■会員増強セミナー(地区/出席:会員増強担当理事、会員増
強委員長) ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親睦例会） 

18 日 支笏湖復興の森づくり観察会＆バーベキュー 

21 日 
親睦夜間例会「ザ・テラス」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子]  
※千歳 RAC 合同例会 

26 日 RI 第 2510 地区 会員増強セミナー 

28 日 
通常例会「卓話 みんなで夢実現～千歳市のまちづくり
～」 講師/千歳市長 山口幸太郎様 
[担当/理事会(進行担当/幹事 望月秀則)]  

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

4 日 
通常例会「未定」  
[担当/ロータリー財団委員会(委員長 岩室秀典)]  

18 日 
通常夜間例会「会員増強、今年度の活動計画」  
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根悟] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフテ
ィーコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会（出席：会長、幹事） 

8 日 
通常例会「未定」  
[担当/理事会(進行担当/幹事 望月秀則)]  

29 日 
移動親睦夜間例会「POLIO PLUS in キリンビアレストラ
ンハウベ」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子]  

10 
月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー 
■地区大会(地区) ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候
補手続き 

6 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」  
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

27 日 

会長･幹事･会長エレクト懇談会 

理事懇談会 

通常夜間例会「ガバナー公式訪問」  
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

次年度理事 立候補・推薦の手続き 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念日
(1990.11.19) ■次年度理事指名委員会設置 ■財団･米
山･地区補助金管理セミナー ■次年度理事指名委員会設置 
■国際ソロプチミスト千歳 チャリティパーティー(出席:会長) 

10 日 
通常例会「ロータリーふれあい農園の事業報告」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

次年度理事指名委員会の設置 

17 日 例会日変更（11 月 19 日） 

19 日 

親睦夜間夜間例会「創立 30 周年記念」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子、創立 30 周年実行
委員会 委員長 佐々木俊英] 

千歳セントラル RC 創立記念日（1990.11.19） 

12 
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会(次年度理事指名･任命) 
■クリスマス家族会 ■上半期報告 

1 日 
通常例会「クラブ協議会/年次総会」 

※36 分例会 ※次年度理事指名(理事指名委員会)･任
命 

15 日 
親睦夜間例会「クリスマス家族会」  
※会員家族出席 ※千歳 RAC 出席 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子]  


